

Un Romand s'aventure dans la télé-réalité alémanique

SIERRE (VS) – Un jeune entrepreneur figure parmi les derniers sélectionnés d'une émission diffusée par la SF1.

Une «Nouvelle star» pour jeunes entrepreneurs? C'est ce que propose la chaîne alémanique SF1: des jeunes créateurs de start-up défilent devant un juré de spécialistes pour expliquer leur projet. Un seul Romand a vécu cette aventure de l'intérieur. Parmi 900 candidats au départ, Ralph Rimet, 28 ans, implanté à Sierre, a vu son innovation être sélectionnée. Le produit qu'a défendu le direc-

teur de Secu 4? Un système contre la perte et le vol d'objets. Explication: un mince boîtier est glissé dans l'objet à protéger (valise, sac à main). Dès que ce dernier s'éloigne trop de son propriétaire, un message d'alerte s'affiche sur le téléphone mobile, et une alarme se déclenche. Figurant parmi les cent premiers sélectionnés, Ralph Rimet a présenté son projet pendant quinze minutes devant la caméra. Il fait partie des 40 sélectionnés qui font un nouveau casting. Il apparaîtra dans l'émission diffusée le 16 avril. Hélas, il ne figurera pas parmi les dix finalistes. «Le jury

a trouvé ma personnalité et le produit très intéressants, sourit Ralph, mais notre financement n'était pas assez avancé.» En fait, Secu 4 a commencé son aventure en février dernier. Son directeur espère toutefois produire 1000 pièces de l'antivol d'ici à la fin de l'année. Sa start-up a besoin de 400 000 fr. pour réaliser ce défi. Ralph est optimiste dans sa quête aux investisseurs. D'autant que, sur le site Internet de la chaîne SF, le public plébiscite son invention. Le jeune Valaisan est en négociation avec Swisscom pour sa diffusion.

Laurent Asséo



Une alarme retentit sur le mobile si l'objet protégé s'éloigne trop. afp